
Chequea Díaz-Canel
proyecciones de trabajo en
Artemisa

Presidente cubano en Artemisa

Artemisa, 8 mayo (RHC) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Primer Secretario del Comité Central del Partido
y Presidente de la República, chequea hoy los compromisos de trabajo de Artemisa, lo acompañan el
primer ministro Manuel Marrero Cruz y el secretario de Organización del Comité Central del Partido
Comunista, Roberto Moreles Ojeda.

La dirección del país inicia recorrido por todas las provincias con el objetivo de chequear los
compromisos contraídos en el mes de enero para enfrentar la actual situación económica y lograr un



mejor año.

El Gobernador de Artemisa, .Ricardo Concepción Rodríguez, se refirió a la producción de alimentos, las
inversiones, la energía, la entrega de tierras ociosas y la recuperación tras el paso del huracán Ian.

Diaz-Canel insiste en la necesidad de que las empresas de la Agricultura estén subordinadas al
municipio.Si no hay sistemas productivos locales, el Programa de Soberanía Alimentaria no se va a
concretar. Hoy no hay mando municipal en tema agropecuario.

En fuerte debate sobre la producción agropecuaria en el territorio, el presidente cubano critica la lentitud
en la concreción de proyectos con inversión extranjera. También alerta sobre el destino de los fondos de
los proyectos de cooperación en este sector.

El mandatario indagó sobre cuántas entidades han solicitado tierras para el autoconsumo. Ante una cifra
baja aún, reiteró, que no se puede seguir dependiendo de la exportación, cada lugar tendrá los alimentos
que sean capaces de producir.

En Artemisa el mandatario cubano insistió en la necesidad de que las empresas de la agricultura estén
subordinadas al municipio, pues si no hay sistemas productivos locales el Programa de Soberanía
Alimentaria no se va a concretar, señaló, de acuerdo con la cuenta de Twitter de la Presidencia.

El gobernador de la provincia, Ricardo Concepción, explicó que en esa demarcación mejoran indicadores
como el plan de exportaciones y la entrega de tierras ociosas.

También van a buen ritmo la siembra y las inversiones, añadió, sin embargo, la producción de carne de
cerdo y de azúcar, así como la visita de turistas extranjeros, están en números rojos y con pocas
posibilidades de cumplir en el año.

En el análisis de estos temas, Díaz-Canel criticó la lentitud en la concreción de proyectos con inversión
extranjera y alertó sobre el destino de los fondos de los proyectos de cooperación en el sector
agropecuario.

Indagó sobre las entidades que solicitaron tierras para el autoconsumo y, ante una respuesta que denota
una cifra baja aún, reiteró que no se puede depender de la importación, cada lugar tendrá los alimentos
que sean capaces de producir.

El presidente remarcó la necesidad de hacer los cambios estructurales que sean precisos y eliminar
todas las trabas que aún impiden producir alimentos. «Hay que hacer las cosas distintas, con otros
conceptos», subrayó.
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